

Enger

Neustart im Web

[26.01.2011] Inhaltlich-funktionale Aspekte standen beim Relaunch des Internet-Auftritts der Stadt Enger im Vordergrund. Technisch unterstützt wurde die Kommune dabei vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ).

Das Online-Portal der nordrhein-westfälischen Stadt Enger ist vollständig überarbeitet worden. Wie die Kommune mitteilt, ging der technische Neustart einher mit der umfassenden Auseinandersetzung mit strategischen, inhaltlich-funktionalen und organisatorischen Fragen sowie Aspekten einer verbesserten Benutzerfreundlichkeit. Das neue Navigationskonzept für die Website haben zwei Mitarbeiterinnen der Verwaltung in Eigenregie erarbeitet. Für die technische Umsetzung auf Basis des Content-Management-Systems iKISS der Firma Advantic zeichnete das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) verantwortlich. An dem Relaunch wurde nach Angaben der Stadtverwaltung mehr als zwei Jahre gearbeitet.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Enger, Kommunales Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ)